

か 考える子
が がんばる子
や やさしい心の子
け 元気な子

学校だより 第8号

すがわら



令和7年12月
愛川町立菅原小学校
発行者 前盛 朋樹
電話 046-285-2794

2学期も 子どもたちへの様々なご支援 ありがとうございました！



校長 前盛 朋樹

早いもので、今年も残すところわずかとなりました。今年も紅葉の見頃が遅かったようですが、12月に入っても校庭の大きな銀杏の木は黄色い葉が美しく映えていて、子どもたちを見守っているようです。

朝晩の冷え込みに冬を感じるようになりましたが、今年度も12月から業間休みに、全校児童そして多くの教職員も子どもたちと一緒に校庭を走っています。この「ペースランニング」の取組は、決められた距離を走るのではなく、一定時間、自分のペースで自分の身体と対話しながら走ります。**続けることで、自分の走る力やその日のコンディションが分かるようになり、自然に「達成したい目標」も出てきて、目標に向かってがんばろうとする子どもたちの姿**が見られます。毎年3学期にも全校で「縄跳び」に取り組んでいますが、友達と一緒に毎日走ることで体力を高め、感染症等に負けない**心身ともに元気な体を作っていく**とともに、体を動かす気持ちよさ、心地よさを感じ、生涯にわたり運動に親しんでいく**生涯スポーツ**へつながっていようと願っています。

年間を通じて**読み聞かせ**をしてくださっているポエムさんをはじめ、この2学期には、学区探検や図工の版画・木材工作等での**見守り**、家庭科の裁縫・ミシン学習の**補助**、校地内の**草刈り**等、様々な形で保護者やPTA、学校運営協議会「見守り隊」等の地域の方と一緒に、また支援をいただきながら教育活動を行うことができました。11月には、各学年の**ファミリーレクレーション**(PTA親子活動)が多く行われたほか、「菅原っ子チャレンジ」では、休日にも関わらず、昨年度に引き続き、たくさんの地域の方々にお世話になり、子どもたちは**様々な体験**しながら、素敵な秋の半日を過ごすことができました。当日のために何ヶ月も前から準備をしてくださっていた全ての皆様に心より感謝申し上げるとともに、**地域みんなで子どもたちをともに育んでいくこと、心から嬉しく思っております。**

さらに、3年生社会では、たくさんの**昔の道具**に直接さわらせていただきながら昔の暮らしについて考えたり、4年生では今年も**愛川災害ボランティアネットワーク**の皆様による**防災・減災教室**で防災について考えたりしました。また、今年も手話体験や車いすバスケットボールのゲストティーチャーにお越しやすく**福祉体験**を順次行っているところです。様々な経験を通して人格形成をしていく大切な幼児期・学童期に、コロナ禍で教育活動に制限の多かった3年間を過ごしている子どもたちです。**様々な方々に様々な形で「経験」を広げていただきながら、さらに子どもたちの学びを深めていけたら**と思います。今後とも、どうぞよろしくお願ひ致します。

これからクリスマス、お正月など、子どもたちが楽しみにしている「冬休み」に向かいます。家族で過ごす時間も多くなり、何かと忙しい年の瀬を迎えます。家族の一員として、子どもたちに是非**お手伝い**をさせてください。そして、「ありがとう、助かったよ」とお声かけください。**家族の喜び、そして「人の役に立てた」実感は、子どもたちの「自己肯定感」を育て、自信につながります。**

2学期の様々な場面での子どもたちへのご支援、ご協力に心より感謝申し上げ、3学期も「地域の子どもたち」のため、ともによろしくお願ひいたします。

学校アンケートについて

Sigfyによる学校アンケートにご協力いただきありがとうございます。

まだ回答されていない方につきましては、15日(月)17時までに入力をお願いします。

なお、アンケートの結果等につきましては、後日お知らせいたします。どうぞよろしくお願ひいたします。

5年生 連合音楽会 「大きなかぶ」「ふるさと」

5年生担任

音楽劇「おおきなかぶ」、合唱「ふるさと」を立派に歌い上げました。

「おおきなかぶ」では、歌詞の「うんとこしょ、どっこいしょ」などの力強く歌うポイントを意識しながら、「ふるさと」では、情景を思い浮かべ抑揚をつけることを意識しながら練習を重ねてきました。異なる曲調の歌を自分たちの声で表現することは難しい課題でしたが、一人ひとりが5年生としての自覚を持ち真剣に取り組む姿が見られました。本番は緊張しながらもステージに立つと、今までの練習の成果を發揮し笑顔で歌う姿がとても印象的でした。みんなで一つの作品を創り上げた経験は、子どもたちにとって大きな学びになったと思います。この経験をこれから学校生活につなげていってほしいと思います。



菅原まつり

特活部担当

10月31日に、子どもたちが心待ちにしていた「菅原まつり」を行いました。オープニングセレモニーでは、1年生のかわいらしい「愛ちゃん音頭」の発表を上級生が微笑ましく見守っていました。

2年生は初めてのお店づくりに不安もありましたが、話し合いや準備を進める中で少しづつ自信をもつ姿が見られました。3年生以上は、これまでの経験を生かして、お客様に楽しんでもらえるように、お店の内容や見せ方を工夫しながら準備を進めていました。

当日は、友達と声をかけ合って協力したり、お客様にやさしく説明したりするなど、思いやりのある言動が随所に見られました。また、他のクラスのお店に行って楽しむ姿も多く見られ、みんなが笑顔いっぱいに活動し、学校全体にあたたかな交流が広がりました。

菅原まつりを通して育まれた「友達と協力する心」と
「相手意識をもった思いやり」を、これから学校生活
でも大切にしていってほしいです。



1月の主な予定

8日 (木)	始業式	19日 (月)	委員会
9日 (金)	登校班会議／下校指導	20日 (火)	クラブ
13日 (火)	給食開始	23日 (金)	なかよしの会(幼小交流)
14日 (水)～	席書き会	26日 (月)	新入生保護者説明会
15日 (木)	身体計測(1・3・6年)	27日 (火)	A日課4校時
16日 (金)	6年思い出遠足、身体計測(2・4・5年)	28日 (水)～30日 (金)	席書き展

